



定例会の代表質問と個人質問 ※簡略化したものを掲載しております。

質代 問表

齋藤晃



特別職報酬等審議会について

Q 特別職報酬等審議会委員には中立性が
必要なため、多額の市補助金交付団体
は委員から排除すべきではないか。
また、市長後援会と利害関係があるとおぼし
き企業代表者が委員であるようだが、不適切
ではないか。

A 業務上の関係と、委員として適切かは
関係がないものと考えている。

市長 私が所属していない組織について答
える立場には無い。

吹田市開発ビル株式会社の問題

Q 開発ビル株式会社が区分所有する吹田さんく
すに、外壁落下防止ネットが設置されている
が、救助・避難活動に支障はないか。
また、この危機管理上の問題が表面化しているのは、
天下りで元消防長と元危機管理監が勤めているなど、
同社の体質が原因と考えるが、どう取り組むのか。

A ネットは防災性であり、切断を要するが、救
助活動等に支障はない。今後、避難設備につ
いては指導する。

副市長 今後、外郭団体とも連携し、さまざまな問
題解決に取り組む。

質個 問人

井口直美



子ども医療証の有効期限延長を

Q 子ども医療費助成制度の医療証
は、1年間の有効期限で、更新
分が対象者に毎年送付されるため、医
療機関が期限切れの医療証を提示され、
困惑することがあると聞く。
経費削減からも有効期限を延長できな
いか。

A 現行の中学校修了前までから、
18歳年齢到達年度末までへの
対象年齢拡充後は、制度対象期限内ま
で利用できる医療証を発行したい。

質個 問人

高村将敏



公立保育所でおむつを処分せよ

Q 本市の公立保育所では、使用し
たおむつを保護者が持ち帰ること
が義務づけられている。
保護者に排せつ状況から健康状態を確認
してもらう理由であれば、帰る際に
確認してもらい、保育所で処分できな
いのか。

A おむつの処分費用や処分までの
保管場所が必要なうえ、おむつ
の保管には適切な衛生管理が必須であ
るため、他市事例も参考に研究したい。

質個 問人

橋本潤



教育委員会への改革の現状は

Q 市長は前回の7月定例会で、い
じめ事案を受け、教育委員会改
革の必要性と、その改革で市長部局が
関与すべき範囲を詳しく答弁した。
その取り組みの現状について聞きたい。

市長 現在、改革の最中だが、高い
教育意識を持つ多くの現場の
教師を尊重しながら、学校組織が苦手
とする組織経営などを市長部局が補強
し、望ましい体制づくり等に取り組む。

質個 問人

松尾翔太



スモークフリー実現への対策は

Q 市が進めているスモークフリー
の取り組みには賛同するが、実
際には、平然と路上喫煙が行われている
と感じる。路上に吸い殻が捨てられてい
る現状にどう対応していくのか。

市長 まずは喫煙者の良識に訴え、
マナーを守ってもらえるよう、
引き続き、粘り強く啓発していくが、
その取り組みの先には、より厳しい対
応を行うこともありえると考えている。

歩きスマホはやめましょう！

歩きながらスマートフォン等を操作すると視野が狭くなり、周りが見えにくくなるため、周辺の歩行者はもちろん、自動車、バイク・自転車等と接触する交通事故を引き起こすため大変危険です。スマートフォン等を操作する場合は、必ず一旦止まり安全な場所で操作してください。また、自転車を含め、車両を運転する際にスマートフォン等を操作することは、道路交通法の違反となります。

